

Brussels Airlines prévoit moins de vols vers le Burundi

Source Belga - Brussels Airlines prévoit, pour cette semaine et les deux semaines suivantes, un seul vol aller-retour vers Bujumbura (photo, aéroport) au lieu de deux usuellement. La compagnie a adapté ses vols en raison du peu d'intérêt actuellement pour cette destination. En effet, la crise politique perdure au Burundi. Brussels Airlines prévoit donc un vol uniquement le dimanche pour les trois prochaines semaines. « Aucune décision n'a encore été prise pour le long terme », explique le porte-parole Kim Daenen.

Les Affaires Étrangères conseillent aux Belges, dont la présence n'est pas essentielle au Burundi, de quitter le pays. Environ 500 Belges vivent dans ce petit pays d'Afrique centrale.